

Dr. Nils Schmid fährt e-buddy

Am 3. Juli hat das Team von e-buddy das Finale des Elevator Pitches BW 2014 gewonnen.

Der Preis wurde von Minister Dr. Nils Schmid während der Messe Gründerzeit BW überreicht. Bereits im März konnte e-buddy in der Regionalrunde in Stuttgart die Jury überzeugen und den zweiten Platz erreichen sowie den Publikumspreis gewinnen. Im landesweiten Finale der 13 Publikumsliebhaber der Regionalwettbewerbe am 27. Juni erreichte **e-buddy den 1. Platz**. Dadurch bekam e-buddy eine Wildcard für das Finale auf der Gründerzeit. Hier trat das Team gegen alle 13 Gewinner der regionalen Vorentscheide an. Stillecht in einem Lastenaufzug präsentierten Karl Kübler, Max Keßler und Daniel Reiser ihr Produkt, einen elektrischen Rollator mit Tablet-PC. Zu Beginn erklärte Reiser, welche Probleme ältere Personen mit aktuellen Rollatoren haben. „Bergauf ist es mühsam, den mit Einkäufen beladenen Rollator zu schieben, bergab droht er unkontrolliert davon zu rollen“, beschreibt der Maschinenbauingenieur das Problem plastisch. Dieses Problem lösen die drei Absolventen der Uni Stuttgart, indem sie ihren Rollator mit Elektromotoren ausgestattet haben.



Nähere Informationen:

[Pressemeldung Gründerzeit BW](#)